

Les élections des délégués de la classe de CE2/CM1

Nous avons fait des élections de classe. Il y a eu beaucoup d'élèves qui se sont présentés. On a fait deux tours mais, il y avait égalité alors on a fait un troisième tour, et il y avait Audrey, Floryan, Axel, Florent. Les gagnants sont Axel qui est titulaire et Floryan qui est remplaçant. Les élèves ont demandé beaucoup de chose aux délégués. Pour le premier conseil d'école du vendredi 22 octobre Axel et Floryan sont allés à deux dans le bureau mais la prochaine fois Axel ira tout seul au bureau. C'était bien!

